

ACTUALIDAD MULTIMEDIA TV APRENDER ALEMÁN

AMÉRICA LATINA CORONAVIRUS POLÍTICA ECONOMÍA CULTURA ALEMANIA HOY CIENCIA Y ECOLOGÍA

ACTUALIDAD / AMÉRICA LATINA

AMÉRICA LATINA

Denuncian nuevo atentado contra oleoducto en el oriente de Colombia

El gobierno no ha atribuido el ataque a ningún grupo armado, pero el Ejército de Liberación Nacional (ELN) tiene presencia en esta parte del territorio y suele atacar la infraestructura petrolera y eléctrica.



Fecha 28.03.2023

 Temas [Capaz](#), [Solo noticias](#), [Colombia](#), [Juan Manuel Santos](#), [Dime cómo lo lograste \(podcast\)](#)

 Palabras clave [atentado](#), [oleoducto](#), [Ecopetrol](#), [Colombia](#), [noticiasdw](#)

Consultas y observaciones

 Imprimir [Imprimir esta página](#)

Enlace permanente

<https://p.dw.com/p/4PL8d>


El ataque afectó la infraestructura del Oleoducto Caño Limón-Coveñas en la vereda (aldea) Campo Alicia, zona rural del municipio de Cubará. (Foto archivo: 30.12.2021)

La compañía Cenit, filial de [Ecopetrol](#) dedicada al transporte y logística de hidrocarburos, denunció el lunes (27.03.2023) un [nuevo atentado](#) contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas, en el municipio de Cubará, departamento de Boyacá, en el oriente de [Colombia](#).

La compañía detalló en un comunicado que activó un "plan de emergencia y contingencia debido a un nuevo atentado perpetrado por terceros desconocidos a la infraestructura del Oleoducto Caño Limón-Coveñas en la vereda (aldea) Campo Alicia, zona rural del municipio de Cubará".

"Cenit informó al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Cubará sobre esta situación y las acciones" del plan, por lo que el Ejército está asegurando el área para el ingreso "del personal técnico que atenderá el evento".

"La Compañía hace un llamado a la comunidad de este sector para que se abstenga de acercarse al sitio del incidente, hasta tanto culminen las labores de evaluación, reparación, limpieza y recolección a las que haya a lugar", agregó la información.

Tanto Cenit como [Ecopetrol](#) rechazaron lo ocurrido y pidieron que cesen "estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medioambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera".

Hasta el momento, las autoridades no han atribuido el hecho a ningún grupo armado.

Sin embargo, la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional ([ELN](#)) tiene presencia en esta parte del territorio y suele atacar la infraestructura petrolera y eléctrica del país.

gs (efe, Radio W Colombia)



EL MERIDIANO
@elmeridiano_co · [Follow](#)



#Colombia | Se registró un nuevo atentado con dinamita en la infraestructura del oleoducto de Caño Limón-Coveñas en el municipio Saravena, en la región del Piedemonte Llanero.

@COL_EJERCITO @PoliciaColombia

(elmeridiano.co/volaron-oleodu...)

#EMeridianoTeUbica



5:47 PM · Mar 27, 2023



1 Reply Share

[Read more on Twitter](#)

DW RECOMIENDA

» Las nuevas dinámicas del conflicto armado en Colombia

En el 2016 se desmovilizó la guerrilla más poderosa de América Latina: las FARC-EP. Desde entonces, otros grupos armados han ganado poder, y los campesinos siguen aterrorizados.

» Colombia reconoce estatus político de ELN al cierre de ciclo de diálogo en México

La segunda fase de la Mesa de Diálogos de Paz entre el Gobierno de Colombia y el ELN concluyó en Ciudad de México con el reconocimiento del estatus político como "organización armada rebelde".

Fecha 28.03.2023

Temas [Capaz](#), [Solo noticias](#), [Colombia](#), [Juan Manuel Santos](#), [Dime cómo lo lograste \(podcast\)](#)

Palabras clave [atentado](#), [oleoducto](#), [Ecopetrol](#), [Colombia](#), [noticiasdw](#)

Feedback : [Consultas y observaciones](#)

Imprimir [Imprimir esta página](#)

Enlace permanente <https://p.dw.com/p/4PL8d>

CONTENIDO RELACIONADO



Petro reanuda la guerra contra el Clan del Golfo en Colombia
20.03.2023

El gobierno ordenó reactivar las



Ejército de Colombia mata a seis disidentes de las FARC
29.12.2022

El operativo se realizó en el



Senadora colombiana sale ilesa tras sufrir un atentado
30.10.2022

La legisladora y dirigente indígena

operaciones militares contra la mayor banda narco del país, señalada de estar detrás de manifestaciones de mineros ilegales que atemorizan a la población civil en Antioquia.

departamento de Cauca, donde se desarticuló la estructura Carlos Patiño, responsable de varios atentados y dedicada a la extorsión, proselitismo armado e intimidación.

Aida Quicue ha venido denunciando amenazas desde hace cuatro años. Su esposo, Edwin Legarda, fue asesinado en un atentado a fines de 2008.

ACTUALIDAD

[América Latina](#)

[Coronavirus](#)

[Política](#)

[Economía](#)

[Cultura](#)

[Alemania Hoy](#)

[Ciencia y Ecología](#)

[Deportes](#)

[Temas de la A a la Z](#)

MULTIMEDIA

[TV en vivo](#)

[Todos los contenidos](#)

[Últimos programas](#)

TV

[Programación](#)

[Emisiones TV](#)

APRENDER ALEMÁN

[Cursos de alemán](#)

[Deutsch XXL](#)

[Community D](#)

[Deutsch unterrichten](#)

EMPRESA

[Quiénes somos](#)

[Distribución](#)

[Publicidad](#)

SERVICIO

[Recepción](#)

[Apps y Más](#)

[Boletines y más](#)

[FAQ](#)

[Contacto](#)

DW AKADEMIE

[Inicio](#)

[Regiones](#)

[Estudios](#)

[Voluntariat](#)

[Formación](#)

© 2023 Deutsche Welle | [Política de privacidad](#) | [Declaración de accesibilidad](#) | [Aviso legal](#) | [Contacto](#) | [Versión para móvil](#)

Usamos cookies a fin de mejorar nuestro servicio. Encontrará más información en nuestras [Políticas de privacidad](#).

[Más información](#)

[OK](#)